



自ら学び 心豊かに たくましく生きる 江北の子を育てます

# 江北小だより

校長だより第8号 令和8年1月13日(火) 江北小校長 川野仁司

## 令和8年がスタートしました。3学期のスタートです。

あけましておめでとうございます。

14日間の冬休みが終わり、久しぶりに子どもたちの明るい声が学校に響いています。

始業式では、子どもたちに向けて「午年だからこそ目標に向けてチャレンジしよう」ということ、「自分ができるようになる幸せ」「誰かが与えてくれる幸せ」、そして「誰かに与えることができる幸せ」を感じられるように一日一日を大切に過ごしましょうと話しました。3学期の残りの登校日数は6年生が44日、1~5年生が47日です。

学校は「子供たちが将来幸せに生きていく力を身につける場所」ということを念頭に、日々の中でみんなが「幸せ」を感じられるように取り組んでいきたいと思います。本年もよろしくお願ひいたします。

### 登校時の送迎について（お願い）

2学期に地区の方から複数のお願いが届いています。内容は、「児童を乗せた保護者のものと思われる車が、道路の端に車を止め児童を下ろしている。大変危険であり、やめさせてほしい。」というものでした。お願ひをされた方々のお話を聞くと、江北小学校からJAカントリーエレベータまでの道路と、田中耳鼻科付近の道路のようです。

お気づきになられた方も多いと思いますが、12月号の県民だよりに「事故を防げるのは、あなた」という特集で江北小学校前の横断歩道の写真が掲載されていました。児童が事故にあわないためにも交通混雑を発生させないためにも駐車場での乗降をお願いします。

### お子様のSNS等の問題を把握されていますか？

最近では、小学生の間でもスマートフォンやタブレットを使ってSNSに触れる機会が増えてきました。便利で楽しい反面、使い方を間違えるとトラブルに巻き込まれることもあります。

たとえば――

- ・知らない人とやりとりしてしまう
- ・写真や動画を無断で投稿してしまう
- ・友だち同士のやりとりが、いじめにつながってしまう

こうした行為は、子どもたちの心に大きな傷を残すこともあります。

また、SNSには年齢制限があることをご存じでしょうか？



多くのサービスでは、利用規約で13歳以上と定められています。これは、子どもの個人情報を守るために国際的なルールに基づいています。

年齢を偽って登録することも技術的には可能ですが、トラブルのリスクが高まります。

ご家庭でも「どんなアプリを使っているの？」「どんなことを投稿しているの？」と、日ごろからお子さんと話し合うことが大切です。

学校でも引き続き、情報モラル教育に取り組んでまいります。ご家庭でも見守りと声かけを、どうぞよろしくお願いいたします。

### 3学期の主な行事予定

1/23(金)弁当の日、薬物乱用防止教室(6年生)

2/19(木)ゆめさが先生(6年生)

1/28(水)授業参観・教育講演会(情報モラル)

2/24(火)6年生ありがとう集会、学年懇談会

1/31(土)手話フェス in 江北 11:00~

3/18(水)第79回卒業式

2/6(金)新入学児童保護者説明会 13:30~

3/24(火)修了式